
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
野口 ひろし   
090-7095-4929 

 
 
 
 
 
 
 
安藤 かおる 

090-1919-3951 

 
 
 
 
 
 
 
ひろ 豊 
090-3976-5963 

 
 
 
 
 
 
 
増永 わき 
090-9254-7643 

  
  

             

 

NO.198 号 

２
０
２
０
年 

２
月 

２
７
日 

発
行 

日
本
共
産
党
摂
津
市
会
議
員
団 

 

☎
０
６
（
６
３
８
３
）
１
１
１
１ 

 
 

０
７
２
（
６
３
８
）
０
０
０
７ 

 
 

内
線
（
３
３
３
５
～
３
３
３
６
） 

メ
ー
ルin

fo
@

s
e
tts

u
.jc

p
-
w

e
b

.n
e
t 

２
月
26
日
、
全
６
会
派
か
ら
代
表
質
問
の
通
告
が

出
さ
れ
、
日
本
共
産
党
の
ひ
ろ
豊
議
員
が
質
問
の

１
番
手
に
決
ま
り
ま
し
た
。 

３
月
６
日
（
金
）
午
前
10
時
か
ら
の
予
定
で
す
。 

議
会
の
傍
聴
に
も
気
軽
に
お
越
し
く
だ
さ
い
。

（
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
に
よ
る
同
時
中
継
も
お
こ

な
っ
て
い
ま
す
の
で
ご
利
用
く
だ
さ
い
。） 

  

質
問
の
順
位
は
次
の
通
り
で
す
。  

１
番 

日
本
共
産
党 

ひ
ろ
豊
議
員 

２
番 

公
明
党 

藤
浦
雅
彦
議
員 

３
番 

自
民
党
・
市
民
の
会 

嶋
野
浩
一
朗
議
員 

４
番 

改
革
ク
ラ
ブ 

渡
辺
慎
吾
議
員 

５
番 

民
主
市
民
連
合 

楢
村
一
臣
議
員 

６
番 

大
阪
維
新
の
会 

三
好
俊
範
議
員 

市
民
の
願
い
に
寄
り
そ
っ
た
市
政
運
営
を
！ 

 
 

国
や
府
の
負
担
押
し
付
け
に
キ
ッ
パ
リ 

日本共産党 

４人の議員団 

 
 

代表質問の項目・ひろ豊議員 
 

（１）「住民が主人公」の立場を貫く市政運営について  

   ① 国の予算案や消費税増税の影響について 

   ② 景気動向と市民生活の現状認識について 

   ③ 総合計画と行政経営戦略について 

   ④ 大阪都構想と摂津市との関係について 
 

（２）憲法に基づく平和・人権を尊重する市政について 

   ① ジェンダー平等社会をめざす取り組みについて 

   ② 戦後・被爆 75 年の年、核兵器廃絶の取り組みについて 
    

（３）くらしと健康を守る社会保障の充実について 

   ① 国保料のさらなる値上げについて 

   ② 高齢者・障害者・生活困窮者支援について 
 

（４）地元商工業・地域経済の発展について  

   ① 産業振興アクションプランの改定について 

   ② 中小企業、小規模事業者の営業を守る取り組みについて 
 

（５）自然環境の保全と災害・防災対策について 

   ① 地球温暖化防止地域計画について 

   ② 地域防災計画の改定について 
 

（６）安心して住み続けられるまちづくりについて 

   ① 阪急連続立体交差事業について 

② 千里丘駅西地区まちづくり事業について 

③ 生活権を保障する視点での公共交通体系について 

   ④ 鳥飼のまちづくりグランドデザインについて 
 

（７）子育て・教育の充実を求めることについて 

   ① 子どもの貧困対策について 

   ② 安心して子育てができる保育施設等の量・質の確保について 

  ③ 学童保育の充実について 

   ④ 安全安心の全員喫食に向けた中学校給食の見直しについて 

   ⑤ 少人数学級の拡大について 

             

２
月
22
日
、
開
催
し
た
市
政
報
告
会

で
は
、
今
議
会
で
提
案
を
受
け
た
予
算

案
の
概
要
と
、
主
だ
っ
た
事
業
の
計
画 

な
ど
を
報
告
・
説
明
し
、
参
加
さ
れ
た

み
な
さ
ん
か
ら
様
々
な
質
問
や
意
見
を

い
た
だ
き
ま
し
た
。 

 

「
一
日
も
早
く
中
学
校
で
も
全
員
給

食
を
実
現
し
て
欲
し
い
。
」「
市
民
サ
ー

ビ
ス
コ
ー
ナ
ー
が
な
く
な
っ
て
、
市
役

所
へ
足
を
運
ぶ
に
も
バ
ス
が
不
便
。
」

「
高
い
国
保
料
の
さ
ら
な
る
値
上
げ
は

困
る
。」
等
々
、
た
く
さ
ん
寄
せ
ら
れ
た

要
望
な
ど
に
つ
い
て
、
代
表
質
問
や
、

そ
の
後
の
委
員
会
審
議
の
中
で
生
か
し

て
い
き
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。 

 

「
パ
ブ
リ
ッ
ク
コ
メ
ン
ト
に
よ
る
市

民
意
見
に
つ
い
て
も
、
ど
ん
ど
ん
届
け

る
よ
う
に
し
て
い
き
た
い
。」
と
参
加
者

か
ら
も
声
が
上
が
り
ま
し
た
。 

↑懇談会で参加者からの意見を聞く議員団 


